

LOTERIA De Panamá

En el sorteo verificado ayer de la lotería panameña, resultaron premiados los números que a continuación se registran:

9994.....	\$ 20,000
1484.....	6,000
1201.....	3,000

La tragedia del Caiacol, Cartago

Una joven recibe dos balazos

El sábado último ocurrió un lamentable suceso en el barrio de El Caracol de la provincia de Cartago que puso en grave peligro la vida de una joven.

Teresa Méndez es una criatura de 16 años, hija de don Respicio Méndez y de doña Ma-

ría de Méndez. Como a medio día se le ocurrió tomar un revólver y proceder a la limpieza del arma. En eso estaba cuando contingenciosamente se le escaparon dos tiros que hicieron blanco en el estómago de la jovencita.

Esta dió un grito y cayó desplomada al suelo bañada en sangre. Al ruido de las detonaciones acudieron sus padres quienes le prestaron ayuda en medio de gran consternación, y como notaran en ella suma gravedad, pidieron a la Comandancia una

ambulancia, en la que fué conducida a Cartago e internada en el Hospital Max Peralta, donde fué operada por los doctores Ortiz, Guier y Lacner, quienes dictaminaron existir perforación intestinal,

El Tranvía No. 32 descarriló ayer

Ayer, a eso de las tres y media de la tarde, el carro de tranvía número treinta y dos se descarriló.

El tranvía se dirigía rumbo a la Sabana.

Dichosamente no se registraron desgracias personales entre los pasajeros debido a que la empresa ha impartido órdenes a sus empleados advirtiéndoles en el sentido de no abusar de la velocidad máxima de los carros para evitar estos pequeños accidentes.

Nos alegramos de que no se hayan registrado desgracias personales.

Los cadetes en Puntarenas

El sábado salieron de Cartago y San José las respectivas compañías de cadetes. Llegaron a Puntarenas a las ocho de la noche, siendo objeto de un espléndido recibimiento. Luego se les obsequió un baile en el Centro de Amigos que resultó muy lucido.

Maltrato a un jovencito

San José, C. R. 12 de Octubre de 1930.

Sr. don Abel Robles, Comandante y Director General de Policía

P.
Mi querido amigo:
Anoche, a las 8, el peñal N.º 299, Ismael Brenes, ultrajó a mi hijo injustamente sin que mediara falta alguna, pues Ud. me conoce tanto como a mi familia incapaz de escándalos y faltas.

Agarró al niño, infi-

riéndole lastimaduras en el antebrazo y sacó la cincha en ademán de flagelarlo.

Un pobre joven que me informó del estúpido ultraje fue también maltratado, lo agarró por el cuello y se lo llevó a empellones con asombro de los testigos don Arturo Romero, Bolívar Chinchilla y un grupo de personas que presenciaron el escándalo.

Me quejé al de Guardia señor Bastos y po-

co después ante otro grupo dijo estas palabras: «A este viejo carajo me lo voy a llevar a punta de cincha a un calabozo.»

Si este policía N.º 299 hubiera estado borracho o loco, podría explicarse el abuso de autoridad; pero estaba bueno, lo que resulta es que es un pobre hombre, sin educación alguna, incapaz y peligroso en las funciones de policía que deben de ser garantía

para las personas pacíficas y cultas y de represión de los pícaros.

Yo sé que me dirijo a un hombre comprensivo y amigo que procederá a devolver a Brenes a la montaña de donde vino bravío e indómito y reponerlo con un individuo enérgico pero educado, que honre el cuerpo de policía.

Su afmo, amigo,

FRANCISCO CONEJO C.

La conferencia del señor de las Heras Hervas fue un éxito en todas sus partes

El Jueves 9 del corriente debutó en el Teatro Moderno el conferencista señor Heras Hervas, Ingeniero y Abogado español, Presidente de la Liga Internacional de Ciegos y Delegado de esta Institución que recorre en gira mundial todos los pueblos del habla castellana, para despertar una corriente nueva en el mundo de protección y ayuda, de justicia y de amor a los ciegos.

Ya la prensa se ha ocupado de este importante personaje y de su labor.

La conferencia del 9 fue precedida por dos emocionantes películas, una "Las puertas de la Vida" y la otra, "Medidas preventivas de las enfermedades de la Vista".

Después el Licenciado Albertazzi, en galana palabra como él sabe ha-

cerlo hizo la presentación del orador.

Fue recibido por el público el ilustre ciego con una tempestad de aplausos y entró con firmeza en el desarrollo del tema «La política del Dolor».

Este hombre prodigioso improvisa con una gran cantidad de conocimientos que fascina al auditorio.

No podríamos por las cortas dimensiones de este periódico dar una detallada información de la belleza y fondo, de la dicción castiza y elegante y de las condiciones especiales de estas conferencias.

En Europa como en México, La Habana, Guatemala, San Salvador y Honduras ha movido con un dinamismo extraordinario todos los elementos sociales hacia un fin práctico de apoyo

y amor a la raza de los ciegos, olvidada hasta hoy por falta de un apóstol que clamara con voz varonil por la justicia y redención de un conglomerado útil a la sociedad.

Los médicos, profesores, artistas y padres de familia que oyeron al señor de las Heras le felicitaron calurosamente por el éxito obtenido en su debut.

El próximo jueves 16, tendrá el público josefino una de las más soberbias impresiones; algo que jamás pudieron imaginarse las más cauterizadas mentes soñadoras.

Se presentará en la pantalla una película nueva que por primera vez se ve en Costa Rica, un estreno que parece cosa de las mil y una noches.

Un inmenso taller don

de se ven ciegos mutilados de la guerra, tra bajanda con sus brazos y manos artificiales adaptados a la misma máquina, esto es, los ciegos son parte integrante del aparato mecánico.

Además hablarán el poeta Sotela y el señor Heruas.

Triste Aniversario

Hoy cumple tres años de haber fallecido el recordado Benefactor Mr. John M. Keith, por este motivo renovamos nuestro pesar a sus familiares.

TOME Traube

Hecho delictuoso

La Agencia Principal de Policía de Salubridad tiene en tramitación un expediente que por su índole se puede tratar criminalmente. Beatriz Escalante Herrera en unión de otras amigas resolvió cenar en una hostería. Alguien le puso en la cena alguna droga heroica la cual le produjo una descomposición, perdiendo el sentido.

La Agencia activa la sumaria para dar con el autor de este atentado criminal.

Nota de duelo

Ayer tarde, después de penosa y cruel dolencia, dejó de existir el artesano don Ernesto Navarro Cantillo.

Hoy se verificará el sepelio a las nueve horas.

Devorado por un lagarto

El domingo recién pasado salió de Nicoya para Bolsón el turco Miguel Aiza, cuando al pasar por El Charco un gran lagarto lo devoró. Se encontró un brazo y fragmentos de ropa. El animal es enorme y no ha sido posible dar se le caza.

Ingreso al país del Dr. don Eduardo Salazar

El jueves pasado llegó a esta capital el culto caballero Dr. don Eduardo Salazar, apoderado de las Compañías Eléctricas, quien hace algunos meses marchó a los Estados Unidos en asuntos relacionados con la Empresa.

El señor Salazar trae muy buenas instrucciones para llevar a cabo buenos arreglos en los asuntos eléctricos.

Día de Sn. Eduardo

Con motivo de ser hoy día de San Eduardo, presentamos nuestra felicitación a todas las personas que llevan ese nombre, principalmente a los siguientes caballeros: Dr. don Eduardo Salazar, don Eduardo Beeche, Dr. don Eduardo Montealegre Echeverría, don Eduardo Pochet L., Dr. don Eduardo J. Pinto, don Eduardo Montealegre Castro, don Eduardo L. Fernández, Dr. don Eduardo Uribe R., don Eduardo Castro Saborío, Dr. don Carlos Eduardo González F.

El Uso Constante de los LIBROS de Tiquetes para el TRANVIA resulta ECONOMICO y Conveniente para Ud.

Un suicidio original

John Damrow, sargento de la marina de los Estados Unidos en Managua, Nicaragua, se suicidó disparándose un tiro de revólver.

Antes de ejecutar su fatal determinación, Damrow escribió una nota a su Comandante pidiéndole perdón por aquel acto.

Subelevación de reos

Quinientos policiales fueron movilizados hacia la penitenciaría de Baltimore con motivo de haber estallado un desorden entre los presos.

El guardia Arthur Owen fué herido al pretender dominar a los sublevados. Un balazo en el pecho le hizo que dar sin conocimiento.

Cinco presos se atrincheraron en la lavandería de la prisión, manteniendo a raya a la guardia.

Los presos resistieron el ataque de los guardias por espacio de dos horas.

Dos Señoritas

desean emplearse en casa comercial u oficina; una de ellas habla y traduce el inglés a perfección. — Escríbase al apartado 871.

A bordo de un crucera

Después de la caída del Poder, el Presidente Irigoyen de la Argentina se refugió en el crucero «Belgrano», donde el Presidente provisorio general Uribur le mantuvo hasta decidir de su suerte.

La tragedia del martes

Muy lamentable ha sido la trágica muerte del ingeniero y muy estimable caballero don Walter Sagot, ocurrida en el accidente tranviario del martes último.

Sólo la fatalidad, que persigue, pudo cercenar sus alas misteriosas cubriendo de luto a un hogar que era feliz hasta esa hora, y poniendo en tela de duda la responsabilidad de dos empleados que prestaban sus servicios a la Empresa con dilatados años.

Nuestro pésame a la viuda e hijos del extinto.

Comisiones técnicas

Ha entrado de nuevo a la discusión la vida o muerte de las Comisiones Técnicas municipales.

Ya se ha planteado en varias ocasiones este problema.

Y nunca se ha llegado a nada práctico, pues resortes invisibles, opiniones veladas, las mantienen al mismo nivel, restándole facultades a la Municipalidad capitalina en su radio de acción.

De esta vez esperamos que todo el contingente que se mueve a su favor, sea consecuente con que sus miembros queden con el carácter de cuerpos consultivos.

El ciclón

Informes suministrados por el Observatorio de Tacubaya dan cuenta de que el ciclón que destruyó la Ciudad de Santo Domingo cruzó el Canal de Yucatán encontrándose a 400 kilómetros de Ciudad de México, moviéndose hacia el Norte de Florida.

Los bienes No es bonan cible la situación de Sidar

La fortuna del malogrado aviador mexicano Pablo Sidar fué traspasada por el Juez Sexto Civil de Ciudad de México, del depositario ordenado por el Ministerio de Guerra y Marina, a la madre del intestado señora Dolores Puras viuda de Sidar y a Aquilino Vitores Puras, en virtud de que resultó que los únicos herederos del finado aviador son su madre y sus hermanas, residentes en Burgos, España.

Príncipes en la Habana

El Príncipe Jorge Crikca y su esposa la Princesa Ana María Crika, purientes del rey Carol de Rumania, pasaron varias horas en la playa de la Habana, Cuba.

Sus altezas se dirigieron luego a París en el vapor francés «La Salle».

Obras centro americanas

Persona que ha hecho un recorrido por Centro América, desde Guatemala, y que nos visitó, nos dijo:

Las obras emprendidas en fomento en los diferentes Estados son de consideración; estas obras son a base de proporcionar trabajo al desocupado; observé que en materia de pavimentación la primera que concluyó su obra fue la República de Nicaragua. Le sigue en esta obra de adelanto Costa Rica. Noté que El Salvador mantiene el drenaje por donde quiera; no podemos decir que esto obedezca a la ocupación con cultivo de casi todo su territorio sino al buen tino de sus gobiernos.

Hasta aquí nuestro informante.

No es bonan cible la situación

Cartas llegadas de Panamá anuncian que la situación en aquella República es pésima para el trabajador. Los talleres se mantienen en desequilibrio. Su movimiento es de descargo de empleados. Y el bracerero no encuentra ocupación en los centros.

Ya lo saben los que piensan en encontrar mejores brisas en aquella República.

La ruptura de relaciones entre Uruguay y Perú

Uno de los motivos que tuvo el gobierno uruguayo para romper sus relaciones con el de Perú, fueron el hecho de haber hospedado en el edificio de la Legación uruguayo al Presidente Leguía, a raíz del movimiento revolucionario encabezado por Sánchez Cerro.

El gobierno provisorio, en vista de eso, de claró persona non grata al señor Folsada, Ministro del Uruguay en Lima, y éste se vió obligado a salir de Lima informando a su gobierno del incidente.

Papel Tapiz

Lindos colores

desde ₡ 0-50 el rollo en adelante

Catres y Neveras la Ultima Novedad

los encuentra Ud. donde

ALFREDO ESQUIVEL e HIJOS

EL MEJOR PAN lo consigue Ud. en la

PANADERIA

La JOSEFINA

Calle 8ª Norte — Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las MEJORES HARINAS LLEGADAS AL PAIS

¡GRATIS!

A los consumidores de la Crema Dental

Waite's

(ANTI-PY-O)

ESTA es la oportunidad de obtener un artículo de valor enteramente gratis. Guarde Ud. las cajas vacías de la famosa Crema Dental Waite's Antipyo y el cupón que va adjunto a cada tubo. Cuando haya reunido diez o más, presente las cajas vacías y los cupones a la dirección indicada al pie y le serán canjeados por un bonito artículo propio para damas o caballeros, un juguete para niños o algún objeto útil para la casa.

No olvide leer y seguir cuidadosamente las instrucciones que se dan en el cupón.

Distribuidor: — DR. M. FISCHER
Apartado 434, San José, Costa Rica.

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la caja azul y amarilla. No acepte substitutos con nombres parecidos.

El Aserradero y Depósito de Maderas de Ramón León h.

ha sido y es el principal proveedor de maderas y materiales para construcción. Por consiguiente, al pensar Ud. en la hechura de su casa, primero debe tomar en cuenta que este Depósito, afiliado con LA CALIFORNIA de W. BREALEY, es el único en la República capaz de surtir al constructor más exigente de los materiales garantizados.

Visítelo HOY MISMO o llame también al Depósito por el Teléfono 3032

NOTAS Y COMENTARIOS DE ACTUALIDAD

Por FRANCISCO CONEJO C.

Lapsicología de D. Cleto

El último impuesto que recarga en medio centímetro de colón cada cigarrillo alcanza proporciones insospechadas. Veámos: 400,000 habitantes con sumen diez cigarrillos

diarios que producen 20,000 colones; en un mes serán 60,000 colones. que en un año alcanzarían la suma enorme de 7.200,000 que pesan sobre un pueblo hambreado en plena crisis.

Ante el reclamo y la justa queja de los industriales y agricultores del veneno del tabaco, contestó don Cleto su último reportaje que, Dios mediante, ha de

ser el último: «No tengan ustedes cuidado, quienes pagarán el nuevo impuesto son los consumidores», y no dijo EL PUEBLO porque seguramente pensó atenuar así el tremendo alcance de sus palabras.

Sabido es que no hay tiranía comparable a la del vicio del fumado. Un hombre puede soportar la necesidad de comer sin pedir un pan y sin desesperarse;

pero un fumador pide o arrebató o roba.

Nuestros obreros ante la inevitable carestía no es verdad que irán a reducir la tremenda costumbre del tabaco; apelarán entonces a la reducción de pan para sus hogares, del propio modo como proceden fatalmente los consumidores del alcohol.

En este último extremo no será el «consumidor», como dice don Cleto, el que pague el impuesto, sino los niños y mujeres mártires de los echaes que verán reducida su ración de alimento:

La verdad de la crisis mundial en números

Después de la catástrofe de la guerra mundial de 1914 todos los pensadores, filósofos, sociólogos y maestros, se han dado a la tarea de investigar las causas inmanentes de la guerra; por una parte la Sociedad de las Naciones, por otra los escritores más notables en ciencias sociales lanzan libros de crítica. Barbouse escribe sus novelas en que magistralmente pinta en colores muy vivos los cuadros de dolor de la gran hecatombe.

Aparece otro libro de un escritor alemán que concuerda con la ideología del autor francés, «Sin Novedad en el Frente».

Todas las potencias que cooperaron con fuerzas materiales tratan de eludir la responsabilidad del gran crimen en que fueron sacrificados diez millones de hombres al furor de la metralla y a la espantosa acción de los gases asfixiantes.

Y si es verdad que puede ocultarse con sofismas y teorías más o menos ficticias la tremenda responsabilidad, no lo es que pueblo alguno pueda sustraerse al flagelo de la crisis económica que castiga al mundo entero—como un corolario de la gran guerra.

Quizá podemos apreciar en números la causa más tremenda que ha generado el desequilibrio económico de todas las naciones y cuyas consecuencias estamos pasando actualmente.

Puede calcularse un promedio de un dollar diario de jornal para cada uno de los diez millones de hombres de los más fuertes, de los de la edad viril que perecieron en la catástrofe mundial. Estos diez millones representaban diez millones diarios de jornal, de modo que en un mes resultaban trescientos millones, en un año tres mil seiscientos millones; así es que en los dieciséis años que han transcurrido han faltado a la economía mundial cincuenta y

siete mil seiscientos millones de dollars; eso sin tomar en cuenta las consecuencias funestas para el mundo, como los millones de inválidos, los millones de huérfanos y viudas, los millones de pensionados que implican un tremendo aumento de los presupuestos.

Los elementos parasitarios sociales es seguro que no fueron a la guerra; por lo tanto, el factor consumidor no productor agrava en mucho el rigor de la crisis, porque no se ha reducido en proporción al sacrificio de fuerzas vivas sociales, sino que se ha aumentado en un porcentaje aterrador.

Y en la vida de relación de las industrias y del consumo general, han faltado 10.000.000 de brazos e igual número de consumidores.

¿Cuándo podrá el mundo reponerse de una tan colosal resta de vitalidad?

Bruno Soto

Hemos guardado siempre nuestros respetos y simpatías para aquellos jóvenes que, en lucha abierta, en pugilato esforzado contra los obstáculos que suelen interponerse en el curso de la vida, han sabido sobreponerse, merced a sus energías buenas costumbres y talento.

Admiramos al agricultor que surge por la potencialidad de su brazo, al industrial que vence por la virtualidad de su excelente producción, al comerciante que sabe combinar y transformar fuerzas y objetos en monedas que dan incremento y movimiento a la riqueza en general.

Pero sentimos por los que cultivan el intelecto y el arte un profundo respeto y, si saben traspasar el umbral en donde se adquiere la florescencia espiritual de intuiciones superiores, entonces los consideramos como los elegidos de los dioses para consagrarse en armonías el lenguaje superior de la poesía.

Tal es en mi concepto el modesto joven Bruno Soto, quien sólo con la tenacidad de un verdadero apasionado, ha podido desarrollar aptitudes y disposiciones que le ponen en el camino de alturas a donde tan sólo llegan los que llevan fuerzas en el alma y luz en su espíritu.

El mejor medio de encontrar éxito en su negocio, es anunciándolo, se en este periódico.

REMATE

De Automóviles Oficiales

Recuerda al público que el día 14 y el 15 de los corrientes se rematarán los siguientes automóviles con las bases que a continuación se indican

Para el 14, los siguientes;

- 1º—Un AUTOMOVIL CHEVROLET TOURING, color verde claro, de 4 cilindros, 5 pasajeros, con la base de ₡ 700. En estado regular.
- 2º—Una CUNA OLDSMOBILE, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 600. En estado regular.
- 3º—Un AUTOMOVIL CHANDLER SEDAN, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1,000. En buen estado.
- 4º—Un AUTOMOVIL BUICK MASTER SEDAN, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1.125. En estado regular.
- 5º—Un AUTOMOVIL HUPMOBILE SEDAN, color azul, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1,200. En buen estado.
- 6º—Un AUTOMOVIL AUBURN SEDAN, color azul celeste, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1,200. En buen estado.
- 7º—Un AUTOMOVIL DODGE SEDAN, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 3,000. En buen estado.
- 8º—Un AUTOMOVIL DODGE, color verde, de 6 cilindros, con la base de ₡ 4,000. En buen estado.

Para el 15, los siguientes:

- 1º—Un AUTOMOVIL STUDEBAKER SEDAN, color gris, de 6 cilindros, con la base de ₡ 1,500. En buen estado.
- 2º—Un AUTOMOVIL BUICK TOURING, color amarillo claro, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2,500. En buen estado.
- 3º—Un AUTOMOVIL PACKARD SEDAN, color verde azul, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2,500. En buen estado.
- 4º—Un AUTOMOVIL BUICK MASTER SEDAN, color café claro, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2,500. En buen estado.
- 5º—Un AUTOMOVIL BUICK STANDARD, color café, de 6 cilindros, con la base de ₡ 2,800. En buen estado.
- 6º—Un AUTOMOVIL AUBURN, color gris, de 6 cilindros, con la base de ₡ 3,000. En buen estado.
- 7º—Un AUTOMOVIL GRAHAM PAIGE SEDAN, color café, de 6 cilindros, con la base de ₡ 3,500. En buen estado.
- 8º—Un AUTOMOVIL BUICK MASTER SEDAN, color verde claro, de 6 cilindros con la base de ₡ 3,500. En buen estado.
- 9º—Un AUTOMOVIL PACKARD, color azul negro, de 8 cilindros, con la base de ₡ 5,500. En buen estado.

Estos automóviles se encuentran en el Garage Oficial (frente a la entrada Norte del Pasaje Jiménez) donde podrán verlos los interesados que deseen entrar en el Remate

Juan Rafael Bonilla S.

Jefe de la Sección de Compras de la Secretaría de Hacienda

San José, 10 de Octubre de 1930.

Banco Nacional de Seguros

San José, Costa Rica
(FUNDADO EN 1925)

DEPARTAMENTO DE VIDA

Garantía plena del Estado

Capital	₡ 4.000.000.00
Excedentes y reservas al 30 de Set de 1930.	4.093.759.76
Total	₡ 8.093.759.76

Desembolso por inómnizaciones desde la fundación del Banco hasta el 30 de Setiembre de 1940:

Departamento de Vida	₡ 207.184.63
Departamento de Incendio	580.951.01
Departamento de reparación por Accidentes del Trabajo	204.653.90
Total	992.789.54

El seguro sobre la vida es monopolio del Estado; por lo tanto, está prohibido a Compañías, Sociedades, Agencias y particulares el emitir pólizas o compromisos análogos de seguro sobre la vida, exceptuándose de este monopolio las sociedades nacionales de seguro de vida, cooperativa o mutuo, existentes en 1925, como la sociedad Costarricense de Seguros de Vida.

TODA POLIZA QUE SE EMITA EN DESACUERDO CON ESTA LEY, ES CLANDESTINA

"Artículo 4º. de la Ley del Monopolio de Seguros:—Desde la fecha en que el Ejecutivo declare asumir el monopolio de toda clase de seguros, quedará prohibido a las Compañías, Sociedades, Agencias y particulares el tramitar operaciones de seguro de la clase indicada en el respectivo decreto, y se reputarán como inexistentes y sin valor las pólizas expedidas en contravención a esta ley y que deban tener su realización en el país. Toda persona, Agente, Sociedad o Compañía que viole o pretenda violar, en cualquier forma, el monopolio que esta ley establece, incurrirá en la pena de multa o prisión mayores en cualquiera de sus grados. La reincidencia doblará la pena. El delincuente primario quedará, además, suspenso para el ejercicio del comercio durante diez años y a perpetuidad el reincidente".

Politica sin politica Los bailes

Por DON SIMPLICIO

Que tendremos una lucha política sin política?

La tendremos.

Así lo declaran los miembros de la coalición republicano-constitucional rojo que batirá el record en la elección municipal.

Como si tal.

Una elección sin política..... que lo diga Pérez.

Que al fin es Pérez.

Es esto, lo de la sin política, un mote con el que sólo a don Cleto se le ocurre estar con él, seguramente para que no diga don Carlos María.

Para, para.....

Que los curas crean y no sean incrédulos de su liberalismo.

Para y para.....

Que el mismo Pérez no fomenta la huelga entre lo que se llama rojo.

Ni más ni menos.

Es que don Cleto con todo conviene, llueva o truene, tiemble o no.

El caso?

Es curioso y digno de especial mención el hecho de que una campaña para elegir se celebre sin un brote político.

Es curioso.

Seguramente se le hablará a los adeptos por señas y no se convocará a mítines.

Seguramente.

No circularán hojas volantes políticas recomendando tales o cuales candidatos al cargo concejil.

No circularán.

Hum!! Esto huele a reforma de Pérez, el muy confisgao.

Pero, pero.....

Con todo y eso de la supresión de números de la plataforma de la coalición, quépanos decir con dolor que se ha suprimido lo principal. POLITICA; Arte de gobernar y dar leyes | Cortesía y buen modo de portarse.

Y si no.....

Que lo repita Pérez, porque lo que soy yo, don Simplicio, se necesitaría que fuera pez para que me tragase el anzuelo.

—

Se han extendido tanto en esta ciudad capital los de la «pata floja», que ya no hay barrío bajo por donde no se oiga una «charanga» indicatoria.....

De un baile!

Parece, esto si no es, que celebrásemos un acontecimiento, parece que nuestro corazón de afligidos economistas hubiese trocado en alegre zanganá.

Sí, en alegre zanganá.

Porque los fox-trot, los blues y demás yerbas

aromáticas continuaron por el Infierno, siguieron por el Purgatorio y terminaron por Hollywood, donde se reunen las estrellas después de la proyección en la cocina donde el tragín comediante les ha entretenido durante el día.

Sí, señor.

Y es en esos centros donde hacen desaparecer sus pesares y don de recobran adormecidas en brazos de un galán los encantos y dulces reuerdos que proporciona un rato de ensueños.

De vida licenciosa:

Y es que los muchachos que han puesto esas parrandas mantienen musicada la ciudad, alegre como unas pascuas.

Y cosa divertida.....

En sus contornos se deleitan los oprimidos de espíritu, los que encuentran todo oscuro, todo en desengaño.

Pésima la situación.

En estas cosas hay que convenir, como con vino don Cleto, en que estas charangas son la «rebusca» de numerosos músicos que están cesantes a consecuencia de las odiosas y repugnante máquina sonora que mantienen en funcionamiento discordante los empresarios teatrales, a la fúnebre

De Santo Domingo

Baile social

El baile celebrado ayer domingo, que anunció con anticipación el Centro Femenino Alceoni, resultó animado y en completo orden. Bellas señoritas con ojos risueños desfilaron al compás de las notas de alegre orquesta que ejecutó bonitas piezas de un selecto programa.

Entre otras, pudimos anotar las siguientes señoritas:

Julita Córdoba, Elia Zamora, Carmen Arce, María Beliza Segura, Adela Segura, María Julia Aguilar, María Aurelia González, María Livia González, Lía López, Lilita Córdoba Carmen Segura, Esperanza Barquero, Tina Villalobos, Tina Zamora, Tina Carballo, Carmen Moreira y Carmen Araya.

Varones asistentes, anotamos estos,

Adrián González, Héctor Vargas, Gonzalo Barquero, René Aguilar, Enrique Rodríguez, Clímaco Rodríguez, Carlos Enrique Rodríguez, José Bolaños L., Tilo Bolaños, Heriberto Carballo, Luis Córdoba, Luis Aguilar, Elio Fonseca, Hernán Fonseca, Sebastián Fonseca y otros.

La fiesta revistió un tinte social que dejó altamente complacidos a los asistentes a ella.

Política local

Han circulado nuevas papeletas para municipales. Entre ellas está una encabezada por don Domingo Arce V., Licenciado don Víctor Rodríguez C. y don Leonardo Chacón. Otra: Lic. don Víctor Rodríguez, don Julio Barquero y don Antonio Arce Rodríguez. Estos candidatos son jóvenes, bien preparados y sin intrigas políticas, que casi siempre dan al traste con las buenas obras,

Fiesta en honor

Con una concurrencia admirable se efectuó ayer domingo por la noche la fiesta dedicada al caballero don José Calzada. Una orquesta hizo las delicias de la fiesta bajo la hábil dirección de don Isaac Barahona. Todos los números resultaron brillantes, por lo que felicitamos a los organizadores de la fiesta.

Asamblea

La efectuada el sábado 11 resultó muy con

costumbre de nuestras niñas de tomar una vitrola para baile cuando los quintetos, tercetos y orquestas están a la orden.....

De todas ellas.

Por todas partes, dispuestos a hacer más agradable su rato de alegría.

Jardinería

El Porvenir de Jose Piedra

Teléfono 3597

50 varas al Norte de la Penitenciaría

Avisa a su numerosa clientela que está en las mejores condiciones de servirla en el ramo de floricultura, y que cuenta con un florestero capaz de atender cualquier baile, banquete o regío salón.

No deje de visitar o hacer su encargo a esta jardinera, que le atenderá con esmero y prontitud.

FIDEOS! Alimento ideal

Proporciona Salud * Fuerza * Vigor
PIDA LA MEJOR CALIDA

EL PROGRESO

MUSMANI HNOS.

Si Ud. desea calzar a la medida y que su calzado sea confeccionado con los mejores materiales llegados al país, visite la

Zapatería

La Princesa del Dolar

donde encontrará todos los estilos a precios al alcance de su bolsillo. Mantiene esta zapatería constante existencia de materiales que le permite despachar con exactitud los encargos que se le hagan.

Jovita de Murillo

AVENIDA CENTRAL—25 varas al Este de la Singer

TELEFONO 2819

currida, que fue conmemorando la Fiesta de la Raza.

Velada

Prepara una doña Sofía Moreira de Brenes, con fines de beneficencia. Ya anunciaremos la fecha de su celebración.

Enfermos

De mucho cuidado ha estado la estimable señora doña Jacinta Menoza, madre de nuestro querido Cura don Francisco de J. Mendoza. Son nuestros deseos que mejore pronto.

También uno de los niños del hogar Brenes-Moreira. Una difteria lo quiso arrebatar del hogar, pero gracias a la ciencia [médica] está en vías de mejoría, lo que celebramos.

CORRESPONSAL

Anúnciese en EL PAIS

Velada en la Escuela República Argentina

Muy lucida resultó la velada celebrada el sábado en la Escuela República Argentina, para recaudar fondos para el pago de cuatrocientas sillas que fueron pedidas para dicho plantel.

Los números fueron interesantes y el público numeroso.

El director del plantel, don Félix Acuña, dirigió la palabra a los concurrentes reseñandoles la marcha de la escuela y haciendo ver la necesidad de un mayor acercamiento de los padres de familia hacia los educandos en las horas de labor.

Después se jugaron unas partidas de basket entre alumnos del establecimiento docente.